

# 39 donneurs de sang ont bravé le froid pour venir tendre le bras

« Sang, plasma, plaquettes, Et vous que donnez-vous ? ». C'est ce que l'on pouvait lire sur la plaquette mise à disposition des donneurs de sang, lors de la dernière collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'association pour le don du sang bénévole de Domérat.

Trente-neuf donneurs potentiels se sont présentés au centre municipal Albert-Poncet où les attendaient deux médecins et trois infirmières. Un premier don a été enregistré et 34 poches de sang seront utilisables. Ce n'était

pas une grande collecte, mais le froid glacial a sûrement découragé de nombreuses personnes.

Les donneurs ont satisfait au rituel qui s'impose en la circonstance, identification, remplissage d'un questionnaire, entretien avec un médecin, prise de sang et petite collation bien méritée. Pour marquer la tradition, les bénévoles ont même fait sauter les crêpes, afin de restaurer les généreux donneurs. ■

---

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu vendredi 20 avril, de 16 heures à 19 heures, toujours au centre municipal Albert-Poncet.



**SANTÉ.** Deux médecins et trois infirmières ont été mobilisés pour ce don du sang, qui s'est déroulé dans les locaux du centre municipal Albert-Poncet.